

Beratungsunterlage

| | | | |
|------------|-------------|------------|-------------------------------|
| öffentlich | Gemeinderat | 21.07.2020 | Beratung und Beschlussfassung |
|------------|-------------|------------|-------------------------------|

Annahme von Zuwendungen

a) Stadt - Beschluss

b) Spitalfonds - Beschluss

a) Stadt

Für das Projekt Impuls Mahlzeit wurde von der Verrechnungsstelle für die katholischen Kirchengemeinden mit Sitz in Pfullendorf eine Spende von 130,00 € geleistet. Zwischen der Verrechnungsstelle und der Stadt Markdorf bestehen allgemeine dienstliche Kontakte. Das gegenwärtig wegen der Corona-Pandemie angehaltene Projekt findet nach der Konzeption einmal im Monat in den Räumen der Mittleren Kaplanei statt. Die Verrechnungsstelle der katholischen Kirchengemeinden möchte mit dieser Spende das Projekt unterstützen. Die Spende ist auf die Unterstützung des Sozialprojekts gerichtet und wird somit als annehmbar bewertet.

Für Zwecke der Freiwilligen Feuerwehr Markdorf hat Herr Johannes Leuser aus 88045 Friedrichshafen den Betrag von 100,00 € und Herr Wulf Eberle aus 88677 Markdorf den Betrag von 30,00 € gespendet. Geschäftliche Kontakte zwischen den Zuwendungsgebern und der Stadt bestehen grundsätzlich keine. Beide Geldspenden bewerten wir als Ausdruck der Verbundenheit und der Zufriedenheit mit der geleisteten ehrenamtlichen Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr. Die beiden Geldspenden werden als annehmbar bewertet.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Geldspende für das Projekt Impuls Mahlzeit im Betrag von 130,00 € und die beiden Geldspenden für Zwecke der Freiwilligen Feuerwehr im Gesamtbetrag von 130,00 € an.

b) Spitalfonds

Für den Spitalfonds sind in dieser Sitzung noch keine Spenden anzunehmen.